
Subject: Ein paar Fragen
Posted by Helveticus on Sun, 04 Oct 2009 12:08:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Also erstmal ich habe noch meine eigenen Haare. Ich nehme zur Zeit Fin und Minox. Bin mit dem
eigentlich zufrieden, da sich meine Haare stark verbessert haben, dafür habe ich von Minox
aber mehr Bartwuchs, viel dichtere Augenbrauen und Haare in der Nase bekommen, aber damit
kann ich leben.

Mit ein wenig längeren Haaren sieht man vom Haarausfall überhaupt nichts mehr und zum
Glück habe ich keine GHE. Klar kann ich nicht mehr alle Frisuren machen, also Haare
aufstellen geht nicht mehr bzw. man sieht dann die Kopfhaut ein wenig. Meistens trage ich die
Haare flach, wenn ich nicht gerade ein Cap trage, früher habe ich jeden Tag Toppik
reingemacht und die Haare hochgestellt, das mache ich aber nur noch sehr selten am
Wochenende, ist mir zu aufwendig und ohne sieht es natürlicher aus.

Meine Kollegen wissen praktisch alle von meinen Haarproblemen. Es haben jetzt aber alle
Kollegen gemeint, dass ich es absolut nicht nötig hätte meine Haare mit einem Cap
abzudecken, da man nichts vom Haarausfall sieht, wenn ich die Haare nicht aufstelle.

Ich möchte aber nicht ewig Medikamente nehmen und es könnte ja auch sein, dass sich mein
Haarstatus verschlechtert. Eine Möglichkeit wäre ja eine Haartransplantation, das kommt bei
mir aber nicht in Frage, da ich auch am Hinterkopf nicht mehr so dichte Haare habe, also eine
Ausdünnung am gesamten Kopf.

Könnte man denn au künstliche Haare verpflanzen oder Haare von anderen Menschen?

Sonst würde noch ein Zweithaarsystem in Frage kommen. Allerdings kommt eine
Haartransplantation oder ein Zweithaarsystem erst mit weniger Haaren und v.a. erst nach dem
Studium in Frage, da ich es mir zur Zeit noch nicht leisten kann, also erst in frühestens 4
Jahren.

Ich möchte mich aber dennoch schon informieren. Bei einem Zweithaarsystem sehe ich zwei
grosse Probleme. Das erste Problem ist, dass mir die Haare sehr schnell nachwachsen, mit
Minox natürlich noch schneller, aber auch ohne Minox wachsen sie sehr schnell, wahrscheinlich
schneller als der Durchschnitt. Das wäre ja ein Problem, nicht? Würde es denn da eventuell
Medikamente geben die das Haarwachstum stoppen, wenn man ein Zweithaarsystem trägt?
Wenn mir die Haare so schnell nachwachsen, hält das Zweithaarsystem nur kurze Zeit. Ich
könnte auch die Medikamente weglassen und warten bis ich eine Glatze oder fast keine Haare
mehr habe, aber dann ist der Übergang vom jetzigen Status bis zur Glatze mit immer
abnehmenden Haaren brutal.

Das zweite Problem ist das Schwitzen. Habe gelesen, dass sich das Zweithaarsystem durch
Schweiss schneller löst. Beim Krafttraining schwitze ich nicht stark, beim Joggen und Fussball
spielen schwitze ich aber sehr, sehr stark, da läuft der Schweiss nur noch runter. Ich schwitze
allgemein sehr schnel. Wie sieht es denn da mit einem Zweithaarsystem aus?
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Gibt es auch Zweithaarsystem für den gesamten Kopf? Wenn ich so ein System anwenden
würde, dann schon gerade für den gesamten Kopf, da ich ja am gesamten Kopf eine diffuse
Ausdünnung habe und man sonst einen Übergang oder so sehen würde.

So das wäre erstmal alles. Ich danke euch.
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